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Il giorno 22 del mese di gennaio dell’anno 2021 alle ore 20:30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia su piattaforma zoom, il Consiglio di Quartiere 

di Porta Venezia per la trattazione del seguente ordine del 

giorno:  

 

1) Valutazione delle istanze e segnalazioni pervenute dai 

Cittadini. 

2) Aggiornamento sui progetti attualmente in corso che 

coinvolgono il nostro CdQ: biblioteche e attività di lettura; 

pista ciclabile in viale Venezia; piantumazione alberi in 

viale Piave; Punto Comunità. 

3) Valutazione delle proposte e problematiche generali: 

programmazione d’incontri tecnici finalizzati ad una proposta 

di riqualificazione di viale Piave; fatturazione A2A ciclo 

idrico; addobbi in viale Piave per Natale 2021; utilizzo delle 

bacheche di quartiere. 

4) Varie ed eventuali. 

 

Presiede la seduta il Presidente Fausto Cavalli 

 

Redige il processo verbale il Consigliere Franco Marsicovetere 

 

In seguito ad appello i Consiglieri presenti sono: 

Presidente Fausto Cavalli, i Consiglieri Pietro Musicco, Raffaele 

Mascis, Rosa Cola, Anna Maria Rienzi, Franco Marsicovetere, 

Christian Florioli, Gerardo Di Filippo e Agostino Pasquali 

Coluzzi.  

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 DEL Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno. 

Relativamente a ciascun punto all’O.d.G il Consiglio, 

all’unanimità, approva quanto segue. 

 

Punto 1 

Vengono analizzati le varie istanze pervenute al CdQ, tra cui: 

 Richiesta di realizzare un senso unico in via del Canalotto. 

Il consigliere Florioli preannuncia che entro pochi giorni 
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perverrà il parere raccolto presso i residenti, con 

l’indicazione di mantenere i due sensi nella via nella metà 

superiore e il senso unico a scendere per la parte inferiore. 

Per la presentazione dell’istanza presso gli Uffici comunali 

competenti si attende il documento firmato dei residenti. 

 La richiesta di un’adeguata illuminazione ai nuovi passaggi 

pedonali in viale Venezia risulta assegnata ai settori 

competenti(notifica di segnalazione ricevuta in data 4/12/20, 

ma s’intende sollecitare l’intervento effettivo. 

 Segnalata difficoltà da parte dei cittadini di via Lechi per 

parcheggiare i propri veicoli, risultando solo posti a 

pagamento. Si segnalerà l’istanza agli Uffici competenti. 

 Problema sollevato della riduzione dei parcheggi, sia pure a 

pagamento in largo Bertolotti. Anche tramite l’indicazione di 

un cittadino partecipante alla riunione, si chiede di 

aumentare i posti macchina con strisce blu con in aggiunta un 

posto per il carico/scarico nel primo tratto sul lato sud di 

viale Venezia, in sostituzione di quelli persi sopra 

menzionati.  

 Il consigliere Mascis segnala di aver effettuato, assieme al 

consigliere Di Filippo, la quantificazione degli alberi 

mancanti in viale Piave. Informa poi che ha consegnato il 

risultato di tale segnalazione al Settore Verde Pubblico, 

essendo stata richiesta già a fine novembre scorso. 

 Il consigliere Mascis segnala situazioni di potenziale 

pericolosità per l'ingresso al parcheggio Italmark di viale 

Piave e che venga reiterata la segnalazione per il degrado e 

stato di abbandono dell'area Baresi. 

 

Punto 2 

Aggiornamento sui progetti attualmente in corso che coinvolgono il 

nostro CdQ:  

 Iniziativa in collaborazione tra la consigliera Rienzi e il 

consigliere Mascis per Biblioteche e attività di lettura: 

intervengono le professoresse Silvia Francesconi, Fadia 

Mariannini e il professore Claudio Polzinetti dell’Istituto 

Sraffa e Alessandra Mattei (bibliotecaria). S’intende 

organizzare entro la fine dell’anno scolastico una specifica

 attività da svolgere con gli studenti dell’Istituto, 

usando anche piattaforme social per comunicare. Ad esempio è 
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proposto l’appuntamento della fiaba, letture relative al 

territorio bresciano, performance videomusicali. 

 La Consigliera Annamaria Rienzi in collaborazione con la Vice-

presidente Alessandra Spreafico del CdQ Lamormara e il 

Presidente Fabio Basile del CdQ San Polo Cimabue Fabio 

Basile, sta creando il Progetto: “RiviviAMO i Parchi”. 

 Il presidente Cavalli chiede ai consiglieri un aggiornamento 

sull’utilizzo da parte dei cittadini del Punto Comunità, che 

al momento pare in attraversato da una certa difficoltà. 

 Il Consiglio concorda di programmare alcuni incontri formativi 

ed informativi con alcuni tecnici esperti, finalizzati ad una 

maggiore consapevolezza da parte dei consiglieri, di come e 

cosa proporre per la riqualificazione di viale Piave. Segue 

ampia discussione sulle modalità e sul ruolo del CdQ nei 

confronti della tematica viale Piave: viene stabilito un 

incontro con gli architetti Loda e Benevolo, oltre che con 

eventualmente altri tecnici esperti, anche con il 

coinvolgimento dell’Urban Center. 

 Riguardo al problema sollevato già da alcuni CdQ circa le 

modalità di fatturazione di A2A ciclo idrico, il Consiglio 

rimane in attesa delle risultanze dell’incontro avvenuto il 

giorno precedente, per valutare se intraprendere un’azione 

comune con altri CdQ volta a ridimensionare la posizione 

dominante del gestore.  

 La consigliera Cola sollecita il Consiglio ad un maggiore 

utilizzo delle bacheche affidate al CdQ, da utilizzarsi per 

la comunicazione con i cittadini. 

Non essendovi altri argomenti da approvare, il Presidente 

dichiara chiusa la seduta alle ore ___23.30__ del __22/01/2021__ 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

   Il Presidente     Il Consigliere che redige il verbale 

 

     ___Fausto Cavalli___                 Franco  Marsicovetere 


